

Dritter Zugang zum Friedhof der Stadt Weißenfels

Der Seniorenbeirat der Stadt Weißenfels ist im Interesse der Bürger der angrenzenden Straßen und Wohngebiete für die Wiedereinrichtung eines dritten Zuganges. Gespräche mit Anwohnern, vor allem der Damaschkestraße, Luise-Brachmann-Straße und der Straße am Kugelberg bestärken uns in dieser Auffassung.

Als Interessenvertreter der älteren Generation können wir uns deren Bitten nicht verschließen und erwarten von den verantwortlichen Bearbeitern unserer Stadt eine positive Antwort.

Herbert Dathe
Vorsitzender